

Seminario programado para el 25 y 26 de julio en Punta Arenas

Hidrógeno verde y Pymes se encontrarán a fin de mes

● La actividad busca relevar la oportunidad e importancia de esta naciente industria y su impacto en las pymes de la región.

Pedro Escobar

pescobar@elpinguino.com

Ante la presencia de autoridades regionales y personeros de la industria, se realizó en Punta Arenas el lanzamiento oficial del primer seminario de H2V 2024, titulado “Magallanes y el Potencial del Hidrógeno Verde: Un Nuevo Motor para las Pymes de Chile”.

Este evento, que se llevará a cabo los días 25 y 26 de julio en el Centro de Eventos “El Arriero”, tiene como objetivo el relevar la oportunidad e importancia de la industria y su posible impacto en las pequeñas y medianas empresas (pymes) de Magallanes.

La industria del hidrógeno verde está emergiendo como una fuerza transformadora en el panorama energético global. En Chile, la Región de

Magallanes se está posicionando como un líder en esta nueva era de energía sostenible. En este contexto, el seminario pretende explorar cómo las pymes pueden integrarse y beneficiarse del desarrollo del hidrógeno verde, convirtiéndose en piezas clave del encadenamiento productivo.

Seminario

El seminario se realizará en dos jornadas.

El jueves 25 de julio: Abierto a toda la comunidad, este día busca informar y educar al público en general sobre el potencial del hidrógeno verde en Magallanes y sus implicaciones para el futuro energético y económico del país.

El viernes 26 de julio: Exclusivamente dirigido a las pymes de la región. Este día, el seminario ofrecerá sesiones especializadas y



Autoridades regionales destacaron las oportunidades que abre este evento a las pymes.

oportunidades de networking. Las pymes interesadas pueden inscribirse a través de las redes sociales de gehma.cl.

Ambas jornadas comenzarán a las 18:00 horas y tendrán una duración aproximada de cuatro horas.